北上をわたる風



令和4年度北上小学校 校長室の窓から

【目指す児童像】

○思いやる子ども

○よく考える子ども

○きたえる子ども

令和4年5月25日(水) No. 2 石巻市立北上小学校 校長 伊藤 礼子

ご声援、ありがとうございました!

5月21日(土)、好天に恵まれ、無事、運動会を実施することができました。

ゴールデンウィーク明けから始まった練習期間には、入学して | か月あまりの | 年生も、2年生にリードされながら玉入れや徒競走にしっかりと取り組んでいました。どの学年も一生懸命に練習や準備を頑張っていましたが、特に6年生は、小学校生活最後の運動会に向けて熱心に練習に取り組むほかに、下級生の様子に目を配り、進んで手助けしながら当日を迎えました。毎日の給食時には、紅白の応援団長や全校リレーのアンカー走者などが、練習の反省や仲間への励ましなどを放送していました。「最後まで頑張りましょう。」「(リレーで)抜かされても、挽回するので安心してください。」などの力強い呼び掛けは、下級生の心に響いたことと思います。

運動会当日は、好天に恵まれ、どの子も思う存分練習の成果を発揮できました。たくさんのおうちの 方々に応援されて競技する児童の姿は、これまでで一番生き生きとして見えました。また、上学年の児童 は、係としても活動しました。暑い中、どの学年も頑張り切ったすばらしい運動会でした。

保護者の皆様には、会場準備や片付け、感染症予防対策などにもお力添えいただきました。感謝申し上げます。

運動会が終わると、まもなく I 学期も折り返しです。ますます仲良く、力強く、日々の学校生活に取り組んでいきますので、今後とも、ご協力をよろしくお願いいたします。



<1・2年はダンスも披露しました。>



<3・4年はチームの息もぴったり!>



<5・6年の力強い引っ張り合い。>



<鼓笛隊は下級生のあこがれです。>